
未来ノート:

【⼤��】 初芝立命館高等学校
インターアクトクラブ

��⽣ボランティア・アワード2023

とにかく「やってみる」人助け
初芝立命館高等学校インターアクトクラブ（以下、初立I.A.C.）は約40名の部員で
すべての分野に対応したボランティア活動をしております。
4つのチームで様々な活動をしています！！！

広報 財務 国際 奉仕

～時間を大切に～　未来へ見せよう学生の力！
初立I.A.C.は、社会福祉や国際、災害復興などほぼ全てのジャンルのボランティアに取
り組んでおります。また、国際交流では1年間のうちに“約15ヶ国”の人と関わることが
できました！そんな活動を決めるのはすべて“部員のアイデア”からです！
そしてこの活動を未来の高校生に繋げるために広報などにも全力で取り組んでいます
そんな初立I.A.C.の目標は「〜時間を大切に〜　未来へ見せよう学生の力！」です。
この活動数や部員の成長度は、学校内や地区内でも驚かれるほどのスピードです！
高校生が活動することは地域や社会に大きなメッセージになると思っています。
この活動をきっかけに、ボランティアに興味をもつ人が増えたらなと思います！

～時間を大切に～
中学の頃に感じた“コロナで無くなった時間”。高校生になった今、「いつ活動ができな
くなっても“思い出”に残る時間を過ごそう。」という考え方で、自分たちにできそうな
活動は“できるだけ早く”行動に移しています。
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～昨年度から今までの活動～

2022年4月
・新入部員歓迎会 ・台日オンライン交流会
5月
・第1回子ども食堂
6月
・他県インターアクト交流 ・海岸清掃
7月
・オープンスクール ・留学生サポート
・第2回子ども食堂 ・中学校英語行事サポート
8月
・環境保護活動
9月
・日韓オンライン交流会 ・留学生歓迎会
・国際交流親睦会
10月
・第3回子ども食堂 ・台日オンライン交流会
・福祉音楽フェス出店、会場案内
11月
・第4回子ども食堂 ・他校設部式参加
・日韓オンライン交流会
12月
・第5回子ども食堂 ・日韓オンライン交流会
・国内研修（宮城県）

2023年1月
・スキーキャンプリーダー参加
・第6回子ども食堂 ・日韓対面交流会
2月
・第7回子ども食堂 ・第1回子ども食堂2
・留学生送別会
3月
・第8回子ども食堂　・第2回子ども食堂2
・トルコ・シリア大地震義援金募金活動
4月
・第9回子ども食堂　・第3回子ども食堂2
・新入部員歓迎会 ・海岸清掃
5月
・日韓オンライン交流会 ・第4回子ども食堂2
6月
・台日オンライン交流会
・他県インターアクト交流 ・留学生送別会

～クラブプロフィール～
世界中にあるインターアクトクラブ。初芝立命館高等
学校では2011年から少人数で活動してきました。
過去３年間のうちに活動を拡大したところ、部員が５
名から40名に急増し、地域の方から活動依頼などが来
るようになりました。
高校生の力を最大限に発揮して、将来につながるボラ
ンティアを目指します。

未来の部員が活動で迷わないように
日々の活動を詳しく記録しています。
高校生のボランティアを継続できるよ
うな取り組みです。

福祉と音楽を共同させた音楽フェスで、
無料のおかしつりや輪投げなどの屋台を
開いたり、迷子の案内などをさせていた
だきました！

〜活動例〜

～挑戦を全力で〜
“人の役に立ちたい”や“人助けをしたい”という思いは多くの人が持っていると思います。
しかしその思いを行動に移すのは難しいです。そこで初立I.A.C.は、「やりたい」を叶えるボランティア
クラブに生まれ変わりました。
そして様々な経験をさせてくれたこのクラブに恩返しをするために、より規模を大きくして周りに認知さ
れるようにすることがこれからの目標です。SNSをはじめ、地元テレビ番組や新聞などで少しずつクラブ
の名前が上がっています。これからも“挑戦”を恐れず、新しいことにチャレンジしていきます！

～部長の思い〜
いま高校3年生でインターアクトクラブに中学の頃から6年間活動をしてきました。僕
は幼稚園児の頃に初めてインターアクトクラブの高校生と遊んでもらい、それに感動
して「このような人になりたい」と思いました。そして今、このクラブで部長をさせ
ていただいています。
中学の頃から同期のクラブ仲間はいませんでした。小規模で活動をしていたクラブで
したが、「このクラブには伝えないと分からない素晴らしさがある」と思い、
校内でビラ配りをしたり、ポスターを飾ったりして同じ志のある仲間を集めました。
そして2023年、40名という過去最多の部員数で最後の年を過ごしています。
今こうして活動ができているのも、ボランティアに興味を持ってくれた仲間たちのお
かげです。
最後の年、このクラブを未来に受け継ぐために「初立I.A.C.はすごい」と思ってもら
うために全力で活動をしています。
みなさまの温かい応援をよろしくお願い致します。

・地元テレビ
・読売新聞オンラインで紹介されました！


